
Haz clic en este enlace para unirte al webinar:
https://us02web.zoom.us/j/89727614221



Hora

5 de la tarde

José María Tejeda Tena.
Coordinador de la Oficina de Accesibilidad Cognitiva de Extremadura.
OACEX.

Nuria Flores Redondo.
Consejera de Cultura, Turismo y Deportes.
Pedro Calderón Rodríguez.
Presidente Plena Inclusión Extremadura.
José Mª Vergeles Blanca.
Vicepresidente 2º y Consejero de Sanidad y Servicios Sociales.

Virginia Aizkorbe Vivas.
Coordinadora del Plan de Fomento de la Lectura en Extremadura.
Anabel González Caro.
Técnica de la Oficina de Accesibilidad Cognitiva de Extremadura. OACEX.

Protagonistas Video. 
Campaña Sensibilización “Lánzate a la Lectura Fácil”.

Rubén Márquez Alpénderez.
Jhony Viana Bandeira.
Josefa Gómez Tello.
Guadalupe Barbancho Curado.

Moderan:
Anabel González Caro. Técnica de la OACEX.
Borja Carretero Pérez. Validador y Evaluador de la OACEX.

5 y 10 de la tarde

5 y 25 de la tarde

5 y 45 de la tarde

Bienvenida

Inauguración Jornada

Buenas Prácticas de Lectura Fácil

Experiencias sobre Lectura Fácil



Hora

6 y 15 de la tarde

Mónica Calurano Vellarino.
Presidenta de la Asociación de Universidades Populares de Extremadura. AUPEX.
Maribel Sánchez Jiménez.
Vocal de Discapacidad y Participación del Consejo de la Juventud de Extremadura.
Olga Berrios.
Responsable de Accesibilidad. Plena inclusión España.
Pilar Galán Rodríguez.
Licenciada en Filosofía Clásica por la UEX y Escritora.
Mercedes Moreno Garro.
Directora Territorial de la Fundación Secretariado Gitano.

Moderan:
Virginia Aizkorbe Vivas. Coordinadora del Plan de Fomento de la Lectura en Extremadura.
Sebastián González Martos. Gerente de Plena inclusión Extremadura.

Mª Ángeles López Amado.
Directora General de Accesibilidad y Centros.
Vicepresidencia Segunda y Consejería de Sanidad y Servicios Sociales.
Sebastián González Martos.
Gerente de Plena inclusión Extremadura.
 

Fomentar la participación de las personas en los procesos de trabajo de la Lectura Fácil.

Facilitar el acceso a la información a personas con discapacidad intelectual, jóvenes o adultos en fase de alfabetización, 
personas mayores, aprendices de español como lengua extranjera, inmigrantes, etc.

Concienciar a la Administración Pública y entidades públicas y privadas, sobre la importancia que presenta la Lectura Fácil.

Sensibilizar a la sociedad sobre la importancia de la Lectura Fácil para conseguir la igualdad de oportunidades.

7 de la tarde

Agentes Dinamizadores de la Lectura Fácil

Objetivos del Webinar

Clausura


